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Anfrage 
Herr Jonny Albrecht 

stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Auswertung der Umfrage zum Schulessen 
 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Der Stadtrat hat in seiner 9.Sitzung am 23.04.2010 beschlossen, dass die Firma Sodhexo 
einmal im Jahr einem Bericht über eine Befragung in Zusammenhang mit der Qualität und 
der Zufriedenheit des Schulessens stattfinden soll. Diese soll dann dem Ausschuss für 
Soziale Angelegenheiten, Bildung, Sport und Gesundheitswesen vorgelegt werden. 
 
II. Fragestellung 
 
1. Wann liegt die Auswertung der jährlichen Befragung der Firma Sodhexo über die Qualität 

des Schulessens vor und kann und wird diese an alle Fraktionen verschickt? 
2. Falls diese Auswertung schon vorliegt, warum wurde sie im zuständigen Ausschuss noch 

nicht besprochen (Bitte fügen Sie die Umfrageergebnisse der Antwort bei!)? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Jonny Albrecht 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
der NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


